

➔ Recibió el premio UNESCO-Vallidigna Iniesta: "Será un año difícil de superar"

➔ Andrés Iniesta recibió ayer en Simat de la Vallidigna (Valencia) el premio UNESCO-Vallidigna Mediterráneo "por ser uno de los españoles más queridos por sus compatriotas y porque con su talento, su serenidad, su humildad y su compromiso con los más desfavorecidos representa lo mejor del ser humano", según argumentó en el acto Rafael Blasco, Conseller de Solidaridad y Ciudadanía de la Generalitat Valenciana.

El centrocampista de Fuentebilla, aclamado en un acto multitudinario que tuvo lugar en el Real Monasterio de Santa Mª de la Vallidigna, agradeció el detalle en declaraciones a los medios de comunicación presentes. "Desde el Mundial del año pasado han transcurrido doce meses muy buenos, muy bonitos y muy especiales porque hemos conseguido títulos y a nivel personal he ganado el mejor trofeo, que ha sido tener una niña", explicó el barcelonista con una sonrisa al recordar la llegada al mundo de Valeria. Recién llegado de unas vacaciones en Cerdeña, Iniesta admitió en Simat de la Vallidigna que "será un año muy



Iniesta recoge el premio en Simat de la Vallidigna Rafael Blasco, Conseller valenciano, se lo dio

+ LAS FRASES DE INIESTA

"Hemos conseguido títulos y a nivel personal he ganado el mejor trofeo: tener una niña"

"Nuestro presidente lo que quiere es lo mejor para nosotros, para el club y para nuestra gente"

difícil de superar, pero lo intentaremos".

En sus días en la playa, el internacional tuvo tiempo de prestar atención a la rueda de prensa que

ofreció Sandro Rosell el pasado jueves en la Sala París del Camp Nou, anunciando que el FC Barcelona romperá relaciones con el Real Madrid si el club blanco vuelve a sobrepasar los límites. Iniesta comentó sobre las acusaciones recibidas desde el Bernabéu y el ultimátum de Sandro Rosell que "cada uno mira por sus intereses. Nuestro presidente lo que quiere es lo mejor para nosotros, para el club, para nuestra gente. Y por tanto le respeto, como debe ser".

Además de Iniesta también fue premiado el científico Manuel Toharia, director de la Ciudad de las Ciencias de Valencia, debido a que el lema elegido este año en el VII Foro Vallidigna Mediterráneo y la VII Multaqa de las Tres Culturas ha sido 'La ciencia y el deporte, pasarelas de la paz' ●

Socio 19.568

Xavier Bosch



Alves, modelo de renovación

➔ Dani Alves llegó al Barça con **Guardiola**. Desde entonces, tres Ligas consecutivas, dos Champions y 10 de 13 títulos posibles. Siete finales ganadas y tan sólo una pérdida. El mérito es del entrenador y de todo el equipo, sin excepción, pero es difícil cuantificar todo lo que aporta el lateral brasileño al equipo. Más allá de la llegada, de la pegada, del espectacular número de asistencias y de las triangulaciones mágicas con **Xavi y Messi**, el intangible del ritmo, la garra y la persistencia de **Alves** le convierten en un jugador imprescindible para el equipo. Sin embargo, cuando un año y medio antes de la terminación de su contrato y ante la oportunidad de aprovechar un contrato mareante del Manchester City, el brasileño le hizo un pulso al Barça para conseguir una mejora de su ficha o irse para Inglaterra. Ahí, la junta directiva, actuó con firmeza y le salió bien la jugada. De acuerdo con **Zubizarreta y Guardiola, Josep María Bartomeu** se puso un límite. **Alves** cobraría más, pero con un límite. Quedaría en el tercer estadio salarial. El primero es para **Messi**. El segundo para **Xavi, Iniesta** y el entonces recién llegado

Villa.



Ahí es donde aspiraba a ponerse el brasileño, pero el club y el entrenador le querían con **Valdés, Puyol, Piqué** y compañía. Además el Barça le aseguró a **Alves** que no le traspasaría este verano, ni al City ni a nadie. Le dijeron que preferían sacarle el jugo a todo el año

que le quedaba de contrato y, si a caso, perderlo en el verano de 2012 sin cobrar un euro. A cambio de esta posición tan tajante, le ofrecían que la mejora de contrato tuviera carácter retroactivo, y que se aplicase ya a la temporada pasada y a la que ahora va a empezar. El posicionamiento de entrenador y directiva era modélico y todos a una, demostrando a otros jugadores y agentes, que los planteamientos son firmes, que por la economía del club no hay subastas ni segundas ofertas. Sin embargo, apareció un elemento nuevo en la negociación. La prensa del entorno culé entendía que el jugador era una pieza que no se tenía que ir del Barça y que, para retenerle, y para no disgustar al entrenador, había que renovar al jugador a cualquier precio. Este imprevisto dio alas negociadoras al jugador que pensó que aquí se le tenía que igualar la oferta del City. Aquí apareció la figura del presidente **Rosell**, en dos reuniones. En el vestuario de la 'canarinha' y en una comida en su casa. Le contó que con la cantidad de títulos que gana el Barça, y no el City, aquí podía compensar el salario 'citizen' con las suculentas primas. Además, le recordó que el escarapate del Barça es

mucho mejor que el del segundo equipo de Manchester y, para disputar mundiales y grandes campeonatos, con la selección de Brasil hay que estar en el 'cartelone'. La jugada, al final, salió redonda para les tres partes. El Barça tendrá más años al jugador en el nivel salarial apetecido, **Alves** se queda aquí contento cobrando más de lo que tenía acordado, y **Guardiola** y el Barça han marcado el límite. Les han enseñado a todos que, para jugar aquí, las condiciones las marca el Barça. Aviso claro para los nuevos que hacen cola para fichar por el mejor equipo del mundo. Los nombres los sabemos todos. Las condiciones, ahora, también las saben ellos. No hay desmadres, ni se tira la casa por la ventana. Los gestos son racionales y responden a un criterio ●

Dani Alves, con una cresta a lo Neymar

Dani Alves ha vuelto a cambiar su 'look'. En la Copa América lucirá un peinado muy parecido al de Neymar, que estuvo en la agenda del Barça. El lateral brasileño, siempre arriesgado respecto a su imagen, se hizo una foto y la colgó en su cuenta de twitter ●



La 'Revista Barça' viaja "de Wembley a Wembley"

Con una espectacular portada del momento en el que Abidal recoge la Champions League en Wembley, el número de junio-julio de la 'Revista Barça' introduce al lector en un 'viaje' de la final de 1992 a la de 2011 con emotivas imágenes y opiniones ●



Rosell, entrevistado esta noche en 'Àgora' (TV3)



Sandro Rosell

El presidente del Barça, Sandro Rosell, será entrevistado hoy a las 23 horas en 'Àgora', de TV3. El director y presentador del programa, Xavier Bosch, también colaborador de MD, hablará con Rosell de diferentes temas de actualidad relacionados con el Barça, como el ultimátum al Madrid, los fichajes o los recortes económicos en las secciones ●